

Juckender Penis

Tino, 24 Jahre, Bad Doberan

Hello, seit einiger Zeit juckt meine Haut am Anfang von meinem Penis. Ich hatte das schon einmal vor einigen Jahren. Damals hatte ich eine Salbe mit Clotrimazole bekommen und dann es war vorbei ziemlich schnell. Jetzt ist das wieder da, obwohl ich nicht Sex hatte. Ist es okay einfach wieder diese Salbe zu kaufen oder kann es doch eine Geschlechtskrankheit sein die lange nicht gekannt war?

LOVE SEX SAFE - Antwort:

also nach einer Geschlechtskrankheit hört sich das nicht an, denn Clotrimazol ist ein Mittel gegen Mykosen, also Hautpilzkrankungen. Und Pilzsporen halten sich ja mehrere Tage z.B. in der Wäsche.

Ich würde daher statt reinem Clotrimazol lieber die Wirkstoffkombination aus Clotrimazol und Hydrocortison nehmen. Diese dient der Behandlung von Pilzinfektionen der Haut, die von einer starken Entzündungsreaktion (Rötung, Schwellung und Juckreiz) begleitet sind, um diese Symptome zu mildern.

Dies setzt aber voraus, dass es sich tatsächlich um diese Pilzinfektion handelt. Besser wäre es, du würdest tatsächlich einen Hautarzt aufsuchen und dieses sicher diagnostizieren lassen.

[...noch mehr Coming-out-Stories?](#)
[HIV-Test und Beratung?](#)
[Probleme mit Eltern, Schule und anderen Jungs?](#)
[Queeres Brandenburg auf Facebook!](#)
[gayBrandenburg - Stammtische, Treffs, Party's](#)
[Einen Platz auf dem gayBrandenburg-Wagen beim Berliner CSD?](#)
